

Groupe Montfort à Bergen, Norvège

BERGEN, Norvège - Dans la paroisse St Paul de Bergen, en Norvège, nous venons de créer un groupe montfortain portant le nom norvégien : *Maria, Alle Hjerters Dronning* (Marie, Reine des cœurs). Au cours du premier semestre de cette année, nous étions six femmes qui, les unes après les autres, ont connu Montfort et son Traité de la Vraie Dévotion à Marie. Nous avons donc fait, à tour de rôle, notre consécration à Jésus par Marie dans le Saint-Esprit. C'est l'un des prêtres de notre paroisse, Dom Gregor, qui nous a conduites à la découverte de Montfort et à la consécration, et comme officiellement, nous avons formé un groupe, nous sommes très heureuses et reconnaissantes qu'il soit également nommé notre directeur spirituel. Nous avons découvert qu'il y avait d'autres femmes dans notre paroisse qui avaient déjà fait la consécration, des années auparavant. Nous sommes donc actuellement un groupe de neuf femmes.

Notre consécration a commencé en même temps que nous avons inauguré dans la paroisse les dévotions du premier samedi à Notre-Dame de Fatima. Certaines d'entre nous ont également fait un pèlerinage à Fatima avec Dom Gregor, vers le 13 octobre de cette année 2023. C'était très inspirant pour nous! Ce fut agréable et inspirant pour moi de rencontrer et de saluer le Père Carlos M. Vieira, SMM, à la communauté SMM de Fatima.

Notre groupe croissant de personnes consacrées a commencé cet automne à se réunir une fois par mois pour une formation continue avec notre directeur spirituel. Cet automne, nous avons également invité des adultes et des parents à des réunions de famille et enseigné le rôle de Marie dans l'histoire

du salut, sans oublier, bien sûr, Saint Louis Marie de Montfort, la Vraie Dévotion à Marie et la consécration. Nous avons donc simplement invité ceux qui étaient prêts à commencer les 33 jours de préparation. Quatorze nouvelles personnes ont commencé! Pendant leur temps de préparation, nous les invitons à des réunions hebdomadaires avec prière et enseignement par notre directeur spirituel Dom Gregor, et nous attendons avec impatience leur journée de consécration, le 8 décembre 2023.

Je voulais faciliter le début de la préparation pour les gens ; alors, avant de commencer ce groupe, j'ai décidé de traduire les textes de préparation en norvégien et d'en faire un livret. Aussi, en tant que catéchiste, je trouve important que les enfants aussi apprennent à être dévoués à Marie et, lorsqu'ils y sont prêts, puissent aussi faire la consécration. J'ai donc également traduit un livre de consécration pour enfants, qui, je l'espère, sera très utilisé dans les temps à venir. D'autres personnes ont également aidé à la traduction, et une des autres femmes de notre groupe a fait un excellent travail avec une conception graphique. Ainsi, grâce à un bon travail d'équipe et à l'aide du Saint-Esprit, les deux livrets ont été réalisés en peu de temps et terminés juste à temps avant que nous en ayons vraiment besoin.

Nous voulons diffuser cette spiritualité, faire connaître et aimer davantage Notre Bienheureuse Mère Marie, afin que Jésus soit également davantage connu et aimé, afin que par Lui nous puissions vivre dignement comme enfants de Dieu le Père. Nous espérons et pensons que les brochures et les présentations que nous avons faites pourraient être utiles, et nous souhaitons également traduire davantage d'écrits du Père Montfort. Des chrétiens d'autres régions de Norvège nous ont déjà demandé de venir enseigner et discuter. Nous sommes donc entrées dans une période passionnante. Nous coopérons également étroitement avec EWTN Norvège ou la radio Sainte-Rita et réaliserons des programmes télévisés sur Marie et la consécration à leur intention.

Au nom de notre groupe, je remercie particulièrement le p. Arnold Suhardi SMM, qui a soutenu de tant de manières pratiques et spirituelles, dans le processus de création de ce groupe. Nous sommes toutes nouvelles dans la spiritualité montfortaine, mais nous avons une flamme brûlante d'amour du Saint-Esprit pour notre chère Mère Marie, la Mère de notre Seigneur Jésus-Christ. Nous apprécierions beaucoup d'entrer en contact avec d'autres associés de la Famille Montfortaine, prêtres et frères des Missionnaires Montfortains et membres de l'Association Marie Reine des Cœurs. Et priez pour nous, comme nous prions pour vous !

Reidun Jofrid KLEPPESTRAND Catéchiste et coordinatrice Maria, Alle Hjerters Dronning la paroisse St Paul, Bergen, Norvège